

“La defensa de Azuqueca, las políticas sociales y el empleo son mi prioridad”

laCalle

Tu información de Guadalajara

Nº 17
Martes
05.05.2015
www.lacalle.info

José Luis Blanco,
candidato a
la Alcaldía de
Azuqueca de
Henares



Daniel Jiménez hará un plan de empleo para 600 personas cada año (Pág. 7)



Los bomberos trabajan con un tercio menos de los efectivos necesarios

Los bomberos de Guadalajara intensifican su lucha por una ciudad más segura. Han trasladado su preocupación al líder del PSOE, Pedro Sánchez (Pág. 8)

La primera media hora de la zona azul será gratis, si Daniel Jiménez es alcalde (Pág. 9)



Castilla-La Mancha financiará la sanidad madrileña privatizada

El convenio sanitario de Cospedal engordará las cuentas de resultados de empresas que gestionan hospitales deficitarios (Pág. 14)

La “tasa interCospedal”: 5.700 parados más en Guadalajara

El número de desempleados ha aumentado un 26% en la provincia desde que Cospedal prometía “¿Quieres empleo? Vota PP”

El número de desempleados registrados en Guadalajara asciende a 27.300, según la última Encuesta de Población Activa (EPA), correspondiente al primer trimestre de 2015. Son 5.700 parados

más que hace cuatro años, y es la cifra con la que Cospedal despedirá su mandato. Además, el incremento del paro se produce pese a que ha empezado a disminuir la población. De hecho, en

los dos últimos años, se han perdido más de 4.000 habitantes en la provincia. Mientras, baja la protección. Solo 11.000 parados cobran ya algún tipo de prestación (Pág. 5)



Pedro Sánchez impulsa la campaña de los socialistas en Guadalajara

El secretario general del PSOE participó en un encuentro con colectivos ciudadanos en Azuqueca, se reunió con empresarios en Marchamalo y visitó la capital (Pág.13)

Román “perdona” 55.000 euros a un familiar de un alto cargo del PP

Román ha permitido que una empresa de familiares de una senadora del PP explotase el quiosco de La Concordia durante diez

años sin pagar el canon municipal. La deuda acumulada es de 60.000 euros, pero el alcalde sólo le cobrará los 4.800 euros del aval. (Pág. 6)

El agujero económico de los autobuses de Guadalajara aumenta

Los últimos cambios de Román aumentan el desfase entre viajeros y kilómetros recorridos. (Pág. 9)

NACHO IZQUIERDO

NACHO IZQUIERDO